

## DRK 3493 Stunden im Einsatz



Die Fröndenberger Rotkreuzgemeinschaft hat im vergangenen Jahr alle Hände voll zu tun gehabt. Die 13 Aktiven sowie zwölf freien Mitarbeiter und vier Alterskameraden leisteten 3493 Stunden ehrenamtliche Arbeit – davon allein 878 Stunden bei 18 Blutspenden, zu denen 1439 Spender kamen. Bei der Jahreshauptversammlung wurde Helmut Dülken als aktiver Mitarbeiter für zehn Jahre Rotkreuzarbeit geehrt. Zehn Jahre als freier Mitarbeiter dabei ist Frank Eickelmann. Christel Ewald und Renate Ziegenbein wurden für jeweils fünf Jahre freie Mitarbeit geehrt. Bei den Wahlen bestätigten die Mitglieder Hans-Josef Stahlschmidt im Amt als Vorsitzender. Ebenfalls wiedergewählt wurden der stellvertretende Vorsitzende Dirk Behrens und Schatzmeister Jan Hoffmann. Neuer stellvertretender Rotkreuzleiter ist Christopher Günther.

■ Foto: Privat